

Französisches Telefon um 1910



Tischapparat um 1910

Compagnie Generale de Telephonie et d'Electricite, Paris

Viele französische Modelle waren mit Schalltrichtern aus Blech oder verchromtem Nickel ausgestattet. Da das Schreien beim Telefonieren schon früh als hygienisches Problem betrachtet wurde. Dieses Hausteleson ist mit dem Mikrofon der Firma Hygeaphone ausgestattet. In Deutschland stellte die Firma J. Berliner in Hannover solche Schalltrichter her, die von den gekrümmten Einsprachehörnchen aus Kunststoff abgelöst wurden.